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本日、１学期を終了しました
～頑張りました・まだまだ成長します～

本日、令和５年度第一学期が終わりました。明日から夏休みが始まります。

新しい環境のもとでのスタート、不安だった人も多かったと思います。今学期、色々な課題を

かかえたり、失敗をしたりした人もいるかもしれません。

しかし、今、思うことは「みんなよく頑張った」「間違いなく悩みながらも前に進んでいる」

ということです。そして、一中生って「輝笑転結」の輝の人だと思っています。みんなが集団に

なった時の姿がとてもよかったです。集会や全校で集まったときの落ち着いた雰囲気、壮行式や

体育祭に向けての色別集会でのきらきらとした目線。

今学期、コロナによる制限がずいぶん緩和され、集団での活動が増えました。集団での活動を

楽しむ雰囲気があることは、「輝～一人一人の良さ」を大切にしたことでもあると思います。朝

から一中生を見ていると様々な表情があって、どの表情もいいなあと思います。「みんな頑張っ

た１学期」でした。

☆１年生は明るく前向きな雰囲気をずっと持ち続けていました。見ていてとても気持ちがよ

かったです。

☆２年生は目標を見つけにくい時期。そこを粘って成長していきたいという気持ちが感じら

れました。１年の時よりぐんとたくましくなったそうです。

☆３年生は、集団を引っ張っていこうとする気持ちが感じられ、後輩たちを受けとめようと

しています。さすがリーダーでした。

しかし、まだまだ伸びていく一中生です。今日、

渡された通知表を見て、今学期の自分を見つめて

ほしいと思います。まだまだ伸びていく。だから

こそ、１学期の振り返りをしっかりと。

体育祭に向けて準備が始まりました。

体育祭スローガンは「笑輝勝乱・しょうきしょうらん」

「笑」笑顔と、「輝」一人一人の輝きと、「勝」勝利のための一生懸命さ、

そして「乱」はみんなで盛りあげること。各色のテーマも発表され、３年

生を中心に体育祭に向けて「わくわくした雰囲気」が高まってきました。「笑輝勝乱」に向けて、

スタートしました。９月１２日(火)体育祭、ご期待ください。
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様々な技術は科学の世界が支えていま
す。また、私たちの暮らし〔電気、水道
などなど〕も科学に支えられていること
が多いです。一中の図書館に「科学道百
選」といって、科学の本が百冊巡回でやってきました。その本を全学級「味見読書」をしました。
自分のところに回ってきた本を６分間読んでは、回していくものです。普段は手に取らない科学
の本に見入っている姿がたくさんありました。「知る」ってとてもいいことだと思います。

７月１８日(火)に校内弁論大会を行いまし
た。各学級から集まった１２名の弁士が、弁論
を述べました。暑さと感染症対策のため、前半
後半に分かれて、体育館と教室でのオンラインで聞きました。身近な
こと、家族のこと、社会情勢のこと等から、「自分はどう行動すべき
なのか」を考え、発表してくれた弁論ばかりで聞いていて、とても頼
もしかったです。

学んだことを使ってどんなことが解決できるのか。日常で生きていく学力を育成したいと考え

て授業改善に取り組んでいます。７月７日(金)には、２年生の数学の授業を市内の先生方に公開

し、学んだ方程式を使って「ＹｏｕＴｕｂｅ」での収益について考えました。問題の解決に方程

式が使えることがわかると、難しい方程式にも挑戦していく姿がありました。

ご協力・ご寄贈ありがとうございました。
「あおば学級」の生徒たちが、校庭の鉄棒近くに畑を作り、さつまいもを育

てています。何年も使っていなかった畑ですので、土の入れ替えから大変で

した。そこで、「堀田工務店さん」「高田牧場さん」が、肥料の提供、運搬等を

してくださいました。また、「大田市ソフトテニス連盟」より、テニス部の生徒た

ちに飲み物をいただきました。子どもたちの活動を支えてくださり、ありがとうございました。

情報ありがとうございました
第４号で「大鵬親方の手形がある」と書いたところ、保護者の方だけでなく、地域の方からも複

数の情報をいただきました。整理しきれていないところもありますが、昭和４０年〔他の年ではとい

う方も〕に一中の校庭の「土俵開き」の際に「大鵬親方」が来られたそうです。当時の大スターです。

今で言えば、羽生結弦さん？イチローさん？それくらいの大スターが一中に来られたということ

です。たくさんの方の熱意で大鵬親方来校が実現したそうです。今は土俵さえもなくなっています

が、たくさんの方によって一中の歴史は刻まれていると改めて思いました。

応援ありがとうございました
１学期の間、保護者の方、地域の方にたくさんの応援と見守りをいただきました。ありがとうござ

いました。来学期もよろしくお願いします。

また明日から県総合体育大会が始まります。吹奏楽コンクールも間近です。一中の子ど
もたち、きっと各会場において躍動します。応援、よろしくお願いします。また、３年生は、夏休み中に高校

等のオープンスクールもあります。自分の未来と命を絶対に大切にして過ごしてほしいと思います。夏休

み中も一中生への見守り、よろしくお願いします。
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